

Washington déclassifie des documents révélant ses liens avec les dictatures en Argentine



Washington, 9 août, (RHC/PL).- Le gouvernement des États-Unis vient de dé-classifier des documents de ses services d'espionnage qui révèlent les liens de Washington avec les dictatures qui ont ensanglanté l'Argentine dans les années 1970 et 1980.

Une note parue dans le site web du bureau du NID, le Directeur des Services Secrets Nationaux, signale qu'il s'agit des documents que le secrétaire d'État, John Kerry, a présenté au président Mauricio Macri, le 4 août dernier.

Les documents, plus de mille pages datant de l'administration James Carter, ont été dé-classifiés par la CIA, le Pentagone, l'Agence de la Sécurité Nationale et le FBI.

Dans les 18 mois qui viennent, les autorités étasuniennes sont censées dé-classifier des milliers d'autres documents secrets des administrations Gerald Ford, Ronald Reagan et Georges Bush, père. Elles tiendraient ainsi la promesse faite par le président Barack Obama à son homologue argentin, au mois de mars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102269-washington-declassifie-des-documents-revelant-ses-liens-avec-les-dictatures-en-argentine>



Radio Habana Cuba